

12 Port-Gentil

Religion/Célébration de la fête de Noël à la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila
" Il est bien né le divin enfant "Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

A l'instar de la communauté chrétienne du monde entier, qui a fêté Noël, vendredi 25 décembre 2015, les chrétiens de la paroisse Sainte-Thérèse d'Avila, située au quartier Balise, dans le deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, n'étaient pas en reste. La messe y relative a été dite par le responsable de cette paroisse, l'Abbé Gérard de Vautibault. En présence de nombreux fidèles, cette célébration a été agrémentée par le baptême des catéchumènes. Par ce sacrement de la nouvelle naissance, ces nouveaux chrétiens ont intégré la grande fa-



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Un instantané du baptême par le curé de la paroisse.

mille de Dieu. Au cours de la messe, la première lecture était

tirée du livre d'Isaïe, chapitre 5, versets 7 à 10, alors que la seconde était

tirée dans l'épître de Paul aux Hébreux, chapitre 1, versets 1 à 6. En conclu-

sion, ces deux messages annoncent la bonne nouvelle, celle de la naissance de Jésus de Nazareth. Selon les Saintes écritures, Noël est une fête chrétienne célébrée pour commémorer la naissance de Jésus de Nazareth.

Dans la même lignée, la fête de Noël (du latin, natalis, naissance, nativité), célèbre la naissance du Fils de Dieu, le Sauveur attendu, annoncé par les prophètes. En hébreu, Jésus signifie « Dieu sauve ». Ce nom révèle son identité et sa mission première qui consiste à sauver les âmes et les conduire vers le Père céleste.

Pour le chrétien, la naissance de Jésus est le cœur de ce qu'on appelle le "Mystère de l'Incarna-

tion", comme il est dit : « Au temps établi par Dieu, le Fils unique du Père, la Parole éternelle, s'est incarné : sans perdre la nature divine, il a assumé la nature humaine ». Mais avant la christianisation de l'Occident, Noël était désignée sous le vocable de Dies Natalis Solis Invicti (jour de naissance du soleil vaincu) et correspondait au jour de naissance de Sol Invictus (Soleil invaincu).

Le 25 décembre a été une grande fête du soleil vaincu par l'empereur romain Aurélien, qui choisit ainsi comme date le lendemain de la fin des Saturnales (fête en l'honneur de Saturne), mais qui correspond aussi au jour de naissance de la divinité solaire Mithra.

Œuvre de bienfaisance/Association "Jeunes premiers"
Des jouets aux enfants de familles démunies

RAD

Port-Gentil/Gabon

Le millier de bénéficiaires a été recensé parmi les familles économiquement faibles de la capitale économique

LA tradition a été respectée. Pour la quatrième année consécutive, l'association « Jeunes premiers », sous la conduite de Marc Tchango, son président, et de Hamed Bitar, secrétaire général exécutif, a renouvelé son action de générosité au profit des enfants issus des familles économiquement faibles.

Mille d'entre elles ont reçu, mercredi, sur le plateau sportif de l'école publique Quartier sud 1, des jouets à l'occasion de la célébration de la fête de Noël, considéré par certains comme étant l'une des plus belles opportunités de l'année, pour donner, pour se rassembler en famille, pour écouter de la belle musique et décorer les maisons, partager un repas ensemble et même louer la naissance de l'enfant Jésus.

La cérémonie s'est déroulée en présence, notamment, du maire adjoint du troisième arrondissement, Yvon Ogoula, et de nombreux parents. Des instants de joie et de bonheur marqués par la prestation de plusieurs artistes et humoristes locaux et de Libreville, au nombre desquels Franck Baponga, qui a électrisé le public. Marc Tchango a rappelé que son mouvement a



Photo : Julie Nguimbi

Marc Tchango aux élèves : "L'école, c'est la clé de la vie".



Photo : Julie Nguimbi

De nombreux enfants issus de familles économiquement faibles ont reçu un cadeau.

pour but d'apporter assistance, autant que faire se peut, aux couches sociales laissées en rade du développement, de conscientiser les jeunes sur leur rôle

dans la société, mais aussi de les prémunir contre certains fléaux tels que le Sida, l'alcoolisme, le tabagisme, etc. Ledit mouvement participe également



Photo : Julie Nguimbi

Hamed Bitar remettant son cadeau à un bénéficiaire.



Photo : Julie Nguimbi

Franck Baponga pour mettre de l'ambiance et de la chaleur à cette occasion.

à la protection de l'environnement. Le président de "Jeunes premiers" a exhorté les tout-petits à prendre au sérieux leurs études, afin

de mieux assurer, demain, la relève. « L'école c'est la clé de la vie, étudiez vos leçons, soyez attentifs en classe, tournez le dos à ce qui peut vous détourner du

chemin de l'école », a-t-il lancé en invitant les parents à apporter leur encadrement à leurs enfants, de sorte qu'ils ne soient pas dérouterés.